
Mi nombre es: Mauro Enrique Amaya Díaz, estudie Licenciatura en 

Psicología en la Universidad de El Salvador (UES). Decidí estudiar 

Psicología porque ayuda a crecer personalmente mediante la 

dedicación y asumiendo la responsabilidad de trabajar en benefició 

de la sociedad por  la crisis histórica que ha pasado nuestro país lo 

cual a dejado efectos psicosociales en las personas que vivieron en 

carne propia los daños causados por la guerra, así es que por acto de humanidad y de apoyo 

considero que psicología era de ayuda en mi comunidad. Mi mensaje es para ti que estas 

estudiando o que vas iniciar tus estudios superiores es conócete a ti mismo, tus habilidades 

y con ello lo que necesitas, trabájate así mismo todos lo necesitamos. Si te gusta escuchar, 

respetar las diferentes creencias religiosas culturales y trabajar con ellas, ser ético, 

confidencial usas la empatía,  el análisis y tienes un sentido amplio, esto puede significar 

buenas motivaciones y habilidades para estudiar esta profesión. Adelante aunque parezca 

imposible. Los límites están solo en ti mismo. Todo proceso requiere un sacrificio y esfuerzo. 

 

 

 

Mi nombre es: Leonila Argueta de Díaz, tengo 35 años y estudie 

Psicología en la Universidad de Oriente. Decidí estudiar esa carrera 

porque cuando uno estudia tiene que estudiar algo que le guste y 

considero era confiable para las personas, tenía la habilidad de 

escuchar, aconsejar y también para tener un mejor trabajo. El mensaje 

para quienes estudian psicología es que la mayoría tiene un concepto 

que es una carrera fácil pero en la realidad  es difícil tiene que desarrollarse  no se sabe en 

qué condiciones uno desarrolla su trabajo, sin menospreciar la carrera uno tiene que leer 

bastante para saber. Hay que aplicarse en su estudio hay que ahorrar y saber gastar el 

dinero. 

 



Mi nombre es: Donatila Argueta Amaya, actualmente tengo 31 años y 

estudie Licenciatura en Psicología en la Universidad de Oriente 

(UNIVO). Estudie psicología por dos razones: para mi es una carrera 

que me permite estar en contacto permanente con las demás 

personas, ayudarles en las diferentes situaciones que les aquejan, otra 

razón es que nuestra comunidad es sufrida, hay muchos traumas no 

superados e incluso internamente en nuestras familias y con la carrera he podido ayudar a 

muchas personas es una carrera que me gusta mucho y me ha ayudado a crecer como 

persona. El mensaje que les doy a los jóvenes becarios es que aprovechen esa oportunidad 

que tienen, realmente es un privilegio ser becario y becaria y sobre todo agradezcan al 

personal del centro juvenil y Rudy por seguir apoyándolos para que sean profesionales de 

igual forma a sus donantes que sin sus apoyo económico que ellos les dan a cada uno de 

ustedes seria poco probable que algunos continuaran sus estudios. Sigan adelante luches 

por sus metas y sueños no pierdan sus ideales y esas ganas de ser profesionales por cosas 

negativas. Aprovechen toda esa energía positiva de la juventud. Sean esos líderes y lideresas 

transformadores  de la sociedad que agradezcan mucho a Dios. 

 

 

 

Mi nombre es: Neydi Arely Argueta, tengo 32 años y estudie 

Licenciatura en Psicología en la Universidad de Oriente (UNIVO). 

Decidí estudiar Psicología porque atreves de esta carrera se puede 

conocer y ayudar a las personas a entender el porqué de sus 

problemas y ayudarles a buscar soluciones. A los jóvenes que 

estudian psicología el mensaje que les doy es que lo hagan por 

vocación porque entender y querer ayudar a otro ser humano 

imperfecto requiere de mucho amor y paciencia. 

 



Mi nombre es: Diana Maricela Ayala Portillo, tengo 28 años y 

estudie Licenciatura en Psicología en la Universidad de Oriente 

(UNIVO). Decidí estudiar porque anhelaba ser una profesional y 

especialmente psicóloga, porque así podría conocerme mejor, pero 

también pensaba en que podía obtener un mejor trabajo el cual me 

sustentaría, pero a la vez beneficiaria a otras personas con mis 

servicios humanísticos.  

Hoy mi realidad es que gracias a Dios, al Centro Juvenil, EUROBECA y a mi esfuerzo logre ser 

profesional hoy soy psicóloga y me siento muy orgullosa de serlo gracias a ellos soy una 

mejor persona y brindo orientación a quienes necesitan mis servicios como psicóloga, y eso 

me llena de satisfacción el poder ayudar a otros que lo necesita es por ello que digo que 

cuando se quiere se puede solo es cuestión de escucharte, tener paciencia y aplicarte para 

mí el querer es poder, así que animo si yo pude ustedes pueden aún más. 

 

 

Mi nombre es: Milton Ballardo Díaz García, tengo 32 años y estudie 

Licenciatura en Psicología en Universidad de Oriente (UNIVO).  Me 

incline por esa carrera porque tiene una gran importancia como lo es 

ayudar a las personas con problemas, como también brindar ayuda a 

la comunidad. 

 

 

Mi nombre es: Rosa Lidia Luna, tengo 35 años y estudie Licenciatura 

en Psicología en Universidad de Oriente (UNIVO).   

 

 

 



Mi nombre es: Martha Verónica Romero de Thoma, tengo 35 años y 

estudie Licenciatura en Psicología en Universidad de Oriente 

(UNIVO). Estudie esa carrera porque en primer lugar es una carrera 

humanista, tiene que ver con el acercamiento directo con las 

personas y psicología es una ciencia que estudia el comportamiento 

y la conducta humana, no es como se generaliza que es para locos al 

contrario es preventiva para no llegar a las patologías más complejas 

como “locuras” es una carrera que muchos hablan de ella, pero pocos  la conocen.  Es 

criticada pero también es muy buscada, no creer en la psicología es no creer en nosotros 

mismos por que la masa o cuerpo no se mueve si las facultades mentales no lo permiten, 

es un dualismo inseparable la mente necesita al cuerpo y viceversa, se puede trabajar en 

muchos campos, increíble no tiene límites, por que donde está la psicología están todos los 

hombres y mujeres consientes de la realidad. 

 

 

Mi nombre es: José Celestino Sorto Márquez, estudie Licenciatura 

en Psicología en la Universidad de El Salvador. 

 

 

 

 

 

 

 

 



Mi nombre es: Santos Leónidas Chicas Argueta, graduado de 

Licenciatura en Psicología  en la Universidad del Salvador UES. 

Decidí estudiar esa carrera porque desde mi época en el instituto 

me llamaba la atención el estudio del comportamiento de las 

personas y todo lo que radicaba en su mente y que era lo que 

impulsaba a actuar a las personas y, también por la importancia 

de la psicología en nuestra sociedad actual, debido a los 

diferentes fenómenos que recién aparecieron y otros que ya existían, con la ayuda de la 

psicología se puede dar tratamiento a las causas (trastornos mentales) que estos 

fenómenos o problemáticas provocan en las personas, también solucionar dificultades 

escolares en los niños y adolescentes. El mensaje que les doy a quienes estudian Psicología 

es que le pongan empeño a todas las materias que reciben ya que todas son importantes y 

lo principal son aplicables en nuestra sociedad, y es que, poco a poco cada vez más se 

necesita la ayuda y el aporte de los psicólogos en la sociedad, ya sea en las escuelas, en las 

empresas, en ONGS, etc. También es importante recalcar que no se desanimen, por los 

comentarios hechos por parte de la sociedad a nuestra carrera ya que como bien sabemos 

la psicología esta desvalorada, con  comentarios de que no hay trabajo para los psicólogos 

pero sabemos que eso no es cierto, trabajo hay convicción para buscarlo es lo que falta, 

animo que todo lo que una persona se propone lo logra, así que a echarle ganas y seguir 

siempre para delante ya vencer los obstáculos que se nos presenten. 

 

 

 

 

 

 



Mi nombre es: María Otinia Pérez Gómez, graduada en 

Licenciatura en Psicología en la Universidad de Oriente. 

Estudio esa carrera porque es una de las carrera que más me 

ha gustado desde tenía unos 14 años, y es el estar rodeada 

de jóvenes y niños es que nació en mí el deseo de poder 

estudiar una carrera como lo es psicología. Carrera que va 

más allá de poder ser una ciencia pura y exacta, es poder 

ayudar a la gente que más lo necesita. El mensaje que les doy a quienes estudian Psicología 

es que sigan adelante que se enamoren del estudio así como también de la carrera, que 

sepan aprovechar  el tiempo y que luchen por cumplir sus sueños así como también que 

valoren el esfuerzo de cada padre, madre y el apoyo de sus donantes si en un caso son 

becados. 

 

 


